

50 Jahre Bücherei Westerheim

Mit einem kleinen Festakt, Kaffeeklatsch mit Diashow sowie Kinderaktionen feierte die Bücherei Westerheim ihr 50-jähriges Jubiläum. Den Grundstein für die Bücherei Westerheim legte Herr Max Eberhard in seiner damaligen Funktion als Pfarrgemeinderatsvorsitzender. Nach „zähfließenden Verhandlungen mit der Gemeinde Westerheim“, so die eigenen Worte von Herrn Eberhard, konnte der Vertrag zu einer „Volksbücherei Westerheim“ geschlossen werden. Die Bücherei war zunächst in dem Alten Pfarrhof Westerheim untergebracht. 1992 wurde die Alte Schule Westerheim zum Vereinsheim umgenutzt. Die Bücherei erhielt größere, schöne und helle Räume im Obergeschoss.

In ihrer Festansprache lobte die Bürgermeisterin die bestmögliche Organisation und Kreativität des Büchereiteams. Die Ausleihungen belegen die sehr gute Annahme der Bücherei Westerheim:

Sachbücher 188 / Romane, Jugendbücher 592 / Kinderbücher 2817. Besonders anerkennenswert ist die Zusammenarbeit mit der Grundschule Westerheim. Mindestens einmal im Monat besuchen die Schulklassen die Bücherei. „Die Schulkinder der Grundschule Westerheim können lesen, sie werden durch die Büchereien bestens betreut. Im Schnitt liest jedes Schulkind 28 Bücher im Jahr (dabei sind die Zahlen der Bücherei Günz noch nicht einbezogen)“. Dipl.-Bibl. Peter Hart von der Diözesanstelle Augsburg des bayerischen Büchereiverbandes Sankt Michaelsbund ergänzte die Einschätzung der Bürgermeisterin - im Ort Westerheim sind 14 % der Bürger und Bürgerinnen Mitglied der Bücherei, unter den Mitgliedern des St. Michaelsbund der Spitzenwert in Bayern; bei den Ausleihungen belegt Westerheim bayernweit den 2. Platz. Eine hervorragende Bilanz, die dem großartigen Einsatz des gesamten Büchereiteams zu verdanken ist, das konsequent an der Weiterentwicklung des Konzeptes und einer breiten Bücher- und Zeitschriften- bzw. Medienauswahl arbeitet.



Von links: Annette Roth, Michaela Bail, Peter Hart, Christa Bail, Brigitte Brunner, Werner Briechle, es fehlt Anja Huberle.

Foto: privat

Die Freude über das 50-jährige Jubiläum der Bücherei Westerheim war sichtlich groß und Bürgermeisterin Christa Bail und der Leiter der Diözesanstelle des St. Michaelsbund Peter Hart würdigten das ehrenamtliche Engagement des Büchereiteams mit anerkennenden Worten und kleinen Geschenken. Besonders geehrt wurden:

Brigitte Brunner - für 50-jähriges Wirken, davon mehr als 20 Jahre Leitung der Bücherei

Michaela Bail - für 10-jährige Mitarbeit und gleichzeitiger Leitung des Büchereiteams

Annette Roth - für 10-jährige Mitarbeit mit besonderem Augenmerk auf die Ausstattung

Anja Huberle - für 10-jährige Mitarbeit mit vielen Ideen

Werner Briechle - für 10-jährige Mitarbeit und stellvertretende Leitung des Büchereiteams